

Pressemitteilung

18/2021 Plauen, den 17.12.2021

Medaille zum Stadtjubiläum 900 Jahre Plauen ausverkauft Sparkasse Vogtland plant zusammen mit der Stadt Plauen ein weiteres Angebot

Am 6. Dezember 2021 startete der Verkauf der Jubiläumsmedaille "900 Jahre Plauen". Die limitierte Auflage von 900 Stück, die in den Filialen der Sparkasse Vogtland und über die Touristinformation der Stadt Plauen erhältlich war, ist jedoch bereits ausverkauft.

"Wir hatten zwar auf große Resonanz gehofft, aber mit einer so überwältigenden Nachfrage haben wir nicht gerechnet.", resümiert Marko Mühlbauer, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Vogtland.

"Wir sind vom großen Interesse der Vogtländer an der Jubiläums-Medaille der Sparkasse begeistert. Es zeigt uns, wie sehr sich die Bevölkerung mit dem Jubiläum identifiziert", teilt Steffen Zenner, Oberbürgermeister der Stadt Plauen hierzu mit.

Viele Kundenanfragen konnten leider mit der ersten Auflage nicht erfüllt werden. So entschied die Sparkasse in Absprache mit der Stadt Plauen, ein Nachfolgeprodukt der Jubiläums-Medaille zu planen. Da die Nachfrage ungebrochen hoch ist, wird die Auflage nun in Höhe des Jubiläumsjahres gewählt. Die Stückzahl wird somit um 1122 (Gründungsjahr) Stück auf 2022 (Jubiläumsjahr) Stück erhöht. Der Nachfolger wird ein quadratischer Silberbarren (1 Unze) sein. Die Motive der Medaille werden auf den Barren übernommen.

Schon bei der ersten Veröffentlichung wurde nach einer "Gold-Variante" gefragt. Auch dieser Nachfrage wird die Sparkasse mit einer kleineren Auflage nachkommen. Die Gold-Variante ist ebenfalls in Unzen-Größe geplant. Kunden, die an der "Jubiläums-Gold-Unze" Interesse haben, können ab sofort bei ihrem Berater anrufen und sich ein Exemplar reservieren lassen.

Die Erscheinung der neuen Silber- wie auch Gold-Variante ist für das erste Quartal 2022 geplant.